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◇挨拶 

副会長 川添 保利 

  

 CMA 挨拶は、会長に加えて副会長も担当することになり、３月号に当たっては、自分の係わった体験

を語ることで、挨拶に代えたいと思います。 

当然ながら、会員諸氏とともに係わった活動としては、セミナー・相談会、マンション管理 Q&A 発行、

設立 10 周年記念事業、マンションみらいネット普及促進等があります。これ等の諸活動の成果の共通点

は、いづれもプロジェクトとしての集団のコミュニテイが、良い方向に機能した結果、と思われます。 

コミュニテイの中心は、分かり切ったことですが、会話です。 

自分の伝えたいことを、相手に理解してもらうために、数ある言葉の中から、如何に適切な言葉を、瞬時

に選び出すことができるか、この辺りが会話のカギになるように思われます。 

その日、その場の雰囲気によっては、所感や情感に差がでたりして、自分で始末をつけにくい言葉が、時

として出るかもしれません。それもコミュニテイの流れのなかのひとつ、とみることもできます。 

 

 さて、「組織再編成による各会員会の対応について（日管連基本方針）」については、具体的な活動計画

等を策定するために、関係団体と検討・協議を重ねてきました。 本年１月、２月の理事会では、こうし

て重ねてきた検討・協議の経過と、今後の活動計画案等につきまして、ほぼ最終の確認を得ましたので、

３月１５日（日）の臨時総会では、その全容について、皆様へお諮りできると思います。 
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◇平成 26年度新入会員研修会 

研修部会   片山 次朗 

 

11 月 2 日（日）13 時 30 分より千葉市中央コミュニティセンター

にて本年度の新入会員研修会を開催しました。今回は平成 24 年 4

月以降入会で本研修未受講の会員を対象として、7 名の会員の方が

受講されました。 

研修会では赤祖父会長の挨拶の後、吉澤副会長より「新マンショ

ン管理士の心得」というテーマでの講演がありました。内容は、Ｃ

ＭＡの概況、マンション管理士

の義務等、業務を行う上で参考となる資料、無料相談会などを開催し

た場合の相談業務にあたる際の留意事項、マンション管理士保険、国

土交通省やマンション管理センターのサポートなど、幅広いもので、

最後に管理士の不祥事事例をもとに、マンション管理士はこうあるべ

きという示唆を含めた貴重な講演でした。 

 講演の後、参加者による自由討論会を行いました。本討論の冒頭で

拙職より、日管連の倫理規定の説明と管理士のあり方について簡単な解説を行い、その後、組織再編の進

め方等、幅広い話題が取り上げられました。 

 

 

◇平成 26年度 第二回研修会報告 

研修部会  片山 次朗 

 

１２月２０日（土）１５時より、東京、京橋のＡＧＣ ｓｔｕｄｉｏにて第２回研修会を開催しました。

９名の会員が参加しました。ＡＧＣ ｓｔｕｄｉｏはガラスのショールームで、マンションに係わりは深

いものの、触れられる機会が少ない「ガラス」の最新技術を体感できる施設です。熱線の遮断、結露の防

止、防音効果、この固く冷たく割れやすいイメージの素材にこん

なことができるのかと感心しました。 

前半は、この施設にある全面ガラスの会議室を使用して、2 つ

の講演を受けました。まずＡＧＣグラスプロダクツ株式会社リグ

ラス事業部部長の斉藤晃氏による「マンションで生活継続するた

めに重要なガラスの安全性」と題した講演です。震災、火災など

に強いガラスについて、風洞実験の映像などを交えた内容で、合

わせガラス、断熱性の高い

ガラスと合わせガラスを組み合わせた複層ガラスの紹介がありま

した。続いて、株式会社ＬＩＸＩＬマンションリフォーム支店営業

開発課課長の山田治彦氏による「アルミサッシ改修と国策補助金」

と題した講演です。アルミサッシ改修技術の紹介と、国土交通省、

経済産業省の補助金適用例について解説していただきました。 
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休憩の後、ショールームの展示の見学、ガラスの断熱力、防

音力などの体感をしました。普通のガラスは、発熱する電球の

熱をガラス越しに感じるのに対して、耐熱力のあるガラスでは

感じませんでした。また、防音体験は、窓を開けた時と閉めた

時の違いを聞くだけではなく、騒音計で数値の違いも見ること

ができました。 

最後に、各種ガラスの破壊（ガラス割り）体験を行いました。

普通のガラスは簡単に割れ破片が飛び散ります。金網入りのガ

ラスは、割れても飛び散らないものの、金網は容易に破ることができるので、防犯性は低いです。最近の

ガラスは、思い切り叩いても割れにくく、安全かつ防犯性にも優れことが身にしみました。ガラスもマン

ションの防災にとって重要なポイントであることが良くわかる研修会でした。 

 

 

◇支部の活動報告 

 

            ◆東葛支部                                                      支部長 北村 幸夫 

       （野田市、流山市、柏市、我孫子市、松戸市、市川市、浦安市、及び近隣地区） 

■支部例会報告 

○1 月 16 日(金)  18：30～20：30 松戸市勤労会館 出席会員 17 名 

・各市セミナー相談会の講師、テーマと出席者の確認をしました。 

・支部勉強会「老朽化マンション急増と給排水設備劣化問題」（賛助会員：（株）レジェンド）を行い

ました。 

○2 月 13 日(金)  18：30～20：00 アミュゼ柏 出席会員 18 名 

・各市セミナー相談会の講師、テーマと出席者の確認をしました。 

・理事会報告「組織再編成に関する事項」と「マンション管理士診断付火災保険」説明を行いました。 

■行事活動報告（セミナー相談会） 

○1 月 25 日(日) 流山市セミナー相談会  

セミナー「管理組合の震災対策」北村会員 

○2 月 22 日(日) 千葉県・マン管センター セミナー相談会（松戸市） 

セミナー 「マンションの震災対策チェックリスト」、「大規模修繕の進め方とポイント」、「みらいネット

とその活用」以上、マンション管理センター講師 

■今後の活動予定（主なもの） 

○3 月 21 日(日)  市川市セミナー相談会  

○3 月 13 日(金)  支部例会 18：30～20：50 アミュゼ柏 

 

 

            ◆船橋北総支部                                                   支部長 岡本 洋  

    （船橋市、八千代市、佐倉市、成田市、印西市、白井市、鎌ヶ谷市及び近隣地区） 

■訃報 

  八千代市にお住いの大西喜代治さんがお亡くなりになりました。謹んでご冥福をお祈り申し上げます。 

■行事報告  
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○支部例会 

2 月 8 日（日）15:00 より船橋中央公民館で赤祖父会長はじめ 12 名の支部会員が参加して開催しまし

た。理事会、日管連の報告及び次年度のセミナーの日程の検討を行いました。また、日管連の規定に

よりＣＭＡの賛助会員制が廃止されることに伴う現賛助会員への対応について説明がされました。 

組織統合に関しては、首都圏マンション管理士会千葉支部との今までの交渉経緯と今後の予定につい

て説明がされ、赤祖父会長から補足説明がなされました。 

○新入会員向けの説明会を下記日程で開催しました。2 月 8 日の説明会は船橋市在住の方が参加されまし

た。 

  ・平成 27 年 2 月 7 日（日）13:00～  船橋中央公民館 第 2 集会室で開催 

  ・平成 27 年 2 月 8 日（日）13:00～  船橋中央公民館 第 5 集会室で開催 

○船橋市市民活動まつりに参加しました。ミニ相談会に対応するため前半後半で各 2 名、計 4 名の管理士

を手配しましたが相談はありませんでした。 

   日時：平成 27 年 1 月 31 日（土）11:00～17:00 船橋駅前フェイス 5 階で開催 

○派遣事業の報告 

印西市、白井市では管理士派遣事業を実施していますが印西市で 4 件、白井市で 3 件の派遣を 2 月

までに実施しました。なお、印西市では年度内にもう 1 件を予定しているとのことです。 

■行事予定 

 ○支部例会 

   日時：平成 27 年 4 月 12 日（日） 15:00～  

 

 

            ◆総武支部                                                  支部長 小出 進一  

        （千葉市、四街道市、習志野市、市原市、木更津市、東金市、勝浦市他） 

■支部例会報告 

１月２３日(金) １８：３０～２０：２０ 出席者１３名、 於：千葉市新宿公民館 

 総武支部の行事の活動状況や理事会での討議事項等について支部会員に報告。特に、今回は組織再

編についての情報を支部会員間で共有化した。例会での勉強会は、榎本会員を講師にして「平成 26 年

マンション建替法」というテーマで行った。懇親会は、“築地日本海”で１２名の参加で実施。 

 

■行事活動報告 

２月１４日（土） １３：００～１５：００ 第３０回千葉市セミナー 於：千葉市生涯学習センタ

ー 「管理費等の滞納対策 ABC～裁判例を中心に～」のテーマで篠原みち子弁護士が講師となり、セ

ミナーが実施された。32 管理組合 48 名が参加。当会からは１２名が参加。  

 

■今後の活動予定 

１．3 月 14 日 (土) １３：００～１６：００  千葉市稲毛区セミナー・相談会 

２．3 月 20 日（金） １８：３０～２０：００ 支部例会 

３．3 月 28 日（土） １０：００～１５：００ 習志野市相談会 

４．3 月 28 日（土） １０：００～１２：００ 市原市相談会 

５．4 月 25 日（土） １０：００～１５：００ 千葉市中央区相談会 
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♢♢♢ お知らせ ♢♢♢ 

 

■平成 26 年度 新入会員説明会 

マンション管理士試験合格、おめでとうございます。、千葉県マンション管理士会は、 

みなさんの入会をお待ちしています。 

入会説明会日程は下記のようです。詳細は http://www.chiba-mankan.jp/をご覧ください。 

【日時・場所】 

・3 月 21 日(土)      13:00～14:00 千葉市ＣＭＡ事務所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

編集後記 

今は年度末であり、確定申告の時期です。私も先日、医療費控除を受けるため、かなりの数の医

療関係の領収書データを打ち込んで確定申告書類を策定し提出してきました。ところで、皆さんは

マンション管理士の事業収入は申請しておられるでしょうか。マンション管理士の収支はなかなか

厳しいと思います。 節税の意味でも、開業届を出され、申請されるのもいいかと思います。(編集

担当 E.T 広報部会) 

http://www.chiba-mankan.jp/

